
令和２年度本校ＰＴＡ会長に就任いたしました高橋章哲と申します。   

平素は、本校ＰＴＡ活動に対しまして、ご理解・ご協力いただきまして誠にありがとうご

ざいます。 

5 月 22 日に開催予定でしたＰＴＡ総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため書面

開催とさせていただきました。各議案について書面審議とさせていただきましたが、賛成多

数を以て全ての議案が可決されましたことをご報告致します。これにより、令和 2 年度の

ＰＴＡ運営新体制が決まりました。1 年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

姫路東高ＰＴＡには各年次委員会のほか、研修委員会、保健体育委員会、文化委員会があ

ります。各委員会では、研修会や研修旅行などを通じた保護者同士の交流、学校行事などの

様子をお伝えするＰＴＡ新聞の発行を行っているほか子供たちが勉強や部活動に全力で臨

めるよう、様々な形で学校を支援しております。 

 

しかし現在、子供たちを取り巻く教育環境は新型コロナウイルスにより激変してしまい

ました。各種学校行事の開催も見送らざるを得ない状況であり、ＰＴＡ各委員会の活動も困

難な状況となってしまいました。 

可能な範囲で活動しながら、今年度につきましては子供たちが安心安全に勉強に打ち込

めるよう教育環境を整えることに注力したいと考えております。 

 

ＰＴＡ会員の皆さまにおかれましては、新型コロナウイルス感染症に対し、今後も様々な

対応に追われていくものと思われます。今まで以上に、家庭でのコミュニケーションを深め

ながら、諸問題に対応いただければと思います。 

ＰＴＡ役員一同、子供たちにとってより良い教育環境となるよう取り組んでまいります

ので、益々のＰＴＡ活動へのご理解、ご協力を宜しくお願い致します。 

           

           

令和 2 年 6 月１２日 

         

 姫路東高等学校ＰＴＡ会長   高橋 章哲  


